



*Jede  
Sekunde  
eine Flasche*

# KUPFERBERG!

Die weltumspannende Einführung der Marken »Kupferberg Gold« und »Kupferberg Riesling« und ihr großer Absatz in Deutschland bedingen technisch ungewöhnlich hohe Leistungen unserer Kellerei. Während der Füllzeit unseres Jahresbedarfs entstehen täglich 30.000 Flaschen, also jede Sekunde eine Flasche »Kupferberg«.

**Wir lieferten in den letzten Jahren nach 68 überseeischen Gebieten!**

CHR. AD. KUPFERBERG & CO., MAINZ



Die äußerst zarte, duftige Blume, das ungewöhnlich feine Perlen und Prickeln, dazu der flüchtige, so angenehm anregende Geschmack, begründen die überaus große Beliebtheit der »Kupferberg«-Marken in der ganzen Welt.